



LA MAÑANA
El Diario de Talca

5
Arte y Cultura

Q66488

Miércoles, 24 de Mayo
1995

El próximo viernes 26

Escritora Emma Jauch en Tertulia De la Villa Cultural Huilquilemu

□ *Artista desarrollará tema denominado "La Capilla Sixtina, Antes y Despues".*

El próximo viernes 26 de mayo, en la segunda tertulia de la temporada, ciclo de charlas que organiza y realiza la Villa Cultural Huilquilemu de la Universidad Católica del Maule, estará como invitada expositora la conocida poeta, escritora y pintora maullina, Emma Jauch.

El tema que a partir de las 20.00 horas desarrollará la artista, quien es docente de la UCM, ha sido denominado "La Capilla Sixtina, Antes y Despues".

En la oportunidad, Emma Jauch se referirá a las características de la capilla Sixtina, famosa por los frescos pintados por Miguel Angel Buonarroti, entre los años 1508 y 1512, y particularmente, a algunos de éstos que han sido restaurados en los últimos diez años, debido al deterioro que habían sufrido a causa del paso del tiempo.

Emma Jauch, apoyada por diapositivas, hará una comparación de las obras, antes y después del proceso de limpieza, efectuado por especialistas en la materia. Además, comentará detalles de algunos frescos, como por ejemplo, los llamados "La Creación", "El Juicio Final", "Los Patriarcas y Profetas", entre otros.

Diplomada Artista
La escritora, poeta y pintora Emma Jauch, nacida en

Constitución, es profesora de Estado de Artes Plásticas y ha realizado cursos de aliche en la Escuela de Artes Aplicadas de la Universidad de Chile. Casada con el pintor Pedro Olmos (fallecido en mayo de 1991), residió durante veinte años en Buenos Aires, y al regresar a Chile, fijó residencia en Linares donde ha contribuido fuertemente al desarrollo de las artes y las letras, siendo una de las fundadoras del Grupo Literario Ancoa de esa ciudad, organización que presidió durante varios períodos. Ha publicado varios libros en prosa y verso, y expuesto sus pinturas en diversos lugares. La artista es miembro correspondiente en Linares de la Academia Chilena de la Lengua, desde 1987. Recibió el Premio de Arte I. Municipalidad de Linares, en el año 1990. Entre otros reconocimientos que ha recibido, destacan también el de haber sido nominada "Hija Ilustre" de Empedrado, y la distinc-



ción al mérito de Conifos, Consejo Nacional de Instituciones Privadas de Educación Superior.

Actualmente, Emma Jauch es coordinadora del proyecto Fondo Literario del Maule "Manuel Francisco Mesa Seco", en la Universidad Católica del Maule, casa universitaria donde también dicta la cátedra de Apreciación Plástica.

Las personas que deseen asistir a la tertulia en la Villa Cultural Huilquilemu, pueden hacer uso del bus que la UCM pondrá a su disposición, el que saldrá a las 19.45 horas desde frente al edificio de la Municipalidad, en la Plaza de Armas.

Escritora Emma Jauch desarrollará el tema "La Capilla Sixtina, Antes y Despues", en la tertulia a realizarse el viernes próximo, en la Villa Cultural Huilquilemu de la UCM.

Escritora Emma Jauch en tertulia de la Villa cultural Huilquilemu [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritora Emma Jauch en tertulia de la Villa cultural Huilquilemu [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile